
 

 

 

 

 

  
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA 
GABINETE DO VEREADOR DR. FERNANDO SANTÓRIO 

 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARIACICA – ES. 

 

INDICAÇÃO  2025 
A CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, O Vereador que 
subscreve a presente proposição, no uso de suas prerrogativas e atribuições conferidas pelo 
Regimento Interno desta Casa de Leis, vem, respeitosamente, à presença de Vossa 
Excelência e dos Nobres Edis que compõem este Parlamento, após a devida apreciação pelo 
Plenário, INDICAR ao Poder Executivo Municipal a adoção das seguintes providências:  

 

INDICA PROCEDER COM A REFORMA E AMPLIAÇÃO DA UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE ITAPEMIRIM COM A CRIAÇÃO DE MAIS 
CONSULTÓRIOS MÉDICOS E SALA DE COLETA E VACINAÇÃO, 
LOCALIZADA NA RUA ONZE, BAIRRO MARACANÃ, NESTE 
MUNICÍPIO.  
 
JUSTIFICATIVA: 

  
A presente indicação tem como objetivo solicitar a urgente reforma e ampliação da 
Unidade Básica de Saúde de Itapemirim, localizada na Rua Onze, s/n – Maracanã, 
Cariacica – ES. A proposição se baseia na visita técnica realizada pelo vereador Dr. 
Fernando Santório, presidente da Comissão de Saúde da Câmara Municipal de 
Cariacica, na qual foram identificadas deficiências estruturais que comprometem 
diretamente a qualidade do atendimento prestado à população. 
 
Atualmente, a unidade dispõe de apenas quatro consultórios médicos, número 
insuficiente diante da demanda local. A recomendação técnica é a ampliação para 
pelo menos oito consultórios, a fim de garantir um atendimento mais eficiente e 
humanizado. 
 
Além disso, observou-se a necessidade de ampliação da cozinha, que hoje 
apresenta limitações de espaço, dificultando o preparo e armazenamento adequado 
de alimentos e materiais. 
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Outro ponto essencial é a criação de uma área de convivência para os 
colaboradores, promovendo melhores condições de descanso e integração da 
equipe multiprofissional, o que impacta diretamente na qualidade do serviço 
oferecido. 
 
Por fim, destaca-se também a importância da criação de uma sala de coleta e 
vacinação integrada ao auditório, visando maior organização dos fluxos de 
atendimento e melhor aproveitamento dos espaços disponíveis. 
 
Diante do exposto, solicito especial atenção do Poder Executivo Municipal para que 
as melhorias estruturais na UBS de Itapemirim sejam incluídas no planejamento de 
investimentos em saúde do município, garantindo dignidade no atendimento à 
população e melhores condições de trabalho para os profissionais da área.. 
 
 

 
 
 
Nesse sentido é que faço essa solicitação, acreditando na sensibilidade do poder 
executivo e no anseio que esta Casa de Leis tem em levar qualidade de vida ao 
povo do nosso município. 
 

Por ser justa a reivindicação a comunidade aqui representada, acredita que será 
atendida pelo Poder Executivo. 
 
Plenário Vicente Santório Fantini, em 04 de Julho de 2025. 
                           

                         DR. FERNANDO SANTÓRIO 

                           VEREADOR 
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